

Guy LEFEVRE est à la fois un artiste atypique et un génial artisan . Sa vie entière en témoigne . D'abord camionneur , puis employé de bureau à Madagascar où il est né en 1933 , il est initié à la technique du vitrail auprès de moines bénédictins à Tananarive. A partir de 1962 Guy LEFEVRE répond à de nombreuses commandes dans la grande île. Dès 1967, installé dans notre île , il reçoit de nombreux projets . Une soixantaine d'édifices religieux sont actuellement décorés par ses vitraux à LA REUNION

## GUY LEFEVRE Maître-Verrier à l'île de LA REUNION

### EDITO

...le vitrail est la forme la plus sauvage de l'art, la plus imprévisible, le vitrail n'est que folie, métamorphose, floraison, jeu d'algues échevelées dans une rivière de lumière. B.TIRTIAUX  
...la lumière est la matière première du vitrail, et la lumière de la REUNION a une vibration particulière.

Mgr Gilbert AUBRY .

